



Isabelle et Bruno FRÉBOURG, 58 et 61 ans, demeurant un coin perdu de la campagne normande, avides de découvertes et de rencontres depuis leur plus jeune âge.

roueslibres@gmail.com



Le 8 avril 2006, nous enfourchons nos vélos pour partir à la découverte du monde et à la rencontre de ses habitants.

Après 140 000 kilomètres, nous sommes actuellement au Chili.



Nous avons décidé de poursuivre notre vie à la découverte du monde, des peuples et des cultures, et ceci à vélo. Au rythme lent de nos bicyclettes, nous allons vous faire découvrir les splendeurs de la terre et les richesses des différents peuples qui l'habitent. Nous allons vous faire partager notre vie nomade.

Nous allons continuer l'aventure en 2019 au Chili, en Argentine, en Uruguay, au Paraguay et au Brésil. L'année 2019 marquera certainement la fin de cette aventure.



Pour 10€ par an, devenez nouveau partenaire ou continuez à suivre notre aventure et recevez dans votre boîte e-mail, chaque semaine, le récit au jour le jour de notre périple, illustré de nos meilleures photos.

Vous pourrez en retour nous encourager ou encore nous mettre en relation avec les amis de vos amis qui connaissent du monde dans le monde.

Coupon à retourner : Isabelle et Bruno Frébourg - 11, rue de la Mare du Bois - 27220 Chavigny-Bailleul

Partenaire de l'aventure "Roues Libres" 2019

J'envoie un chèque de 10€ à l'ordre de "ROUES LIBRES".

Pour les étrangers, possibilité d'effectuer un virement à la banque du CREDIT AGRICOLE DE NORMANDIE-SEINE ASSOCIATION ROUES LIBRES - IBAN : FR76 1830 6002 3765 9017 5400 078 - ADRESSE SWIFT : AGRIFRPP883 ou paiement par PayPal : PayPal.Me/roueslibres

Nom Prénom

Adresse

Tél. Adresse mail